

# *Les Sud Africains explorent les potentialités pour les investissements à Cuba*

---



Matanzas, 3 février (RHC- AIN)- Des fonctionnaires gouvernementaux et des hommes politiques d'Afrique du Sud et de la province cubaine de Matanzas ont analysé les potentialités pour les investissements étrangers dans ce territoire.

Lors de la rencontre, Tania León, membre du Conseil d'État et présidente du gouvernement local , a expliqué les capacités du tourisme, du secteur agricole et de l'industrie du pétrole dans cette zone de Cuba.

Pour sa part, Elias Sekgobelo, chef du gouvernement de la province sud- africaine de Free State, a évoqué les liens historiques entre Cuba et son pays et il a réitéré la disposition de renforcer les relations entre les deux pays dans des domaines industriels communs.

Après la visite du Musée de la Route de l'Esclave , les 39 visiteurs sud-africains parcourront le pôle touristique de Varadero, pour analyser aussi les opportunités d'investissements dans la Péninsule de Hicacos.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/45586-les-sud-africains-explorent-les-potentialites-pour-les-investissements-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**